

【6月の主な行事】

- | | |
|----------------------|------------------------|
| 6月1日(木) 夏服着用 | 6月13日(火) 帝京大・文芸大見学(3年) |
| 6月2日(金) 実用英検 | 6月16日(土) キャリアガイダンス(1年) |
| 6月3日(土) 漢字検定 | 6月26日(月)~29日(木) 期末試験 |
| 6月7日(水) 校内模試 | |
| 6月8日(木) 作大・作短見学会(3年) | 6月30日(金) 防災訓練 |
| 6月9日(金) 全校集会 | |

動き始めた高校生活 ♪♪

3年生にクローズアップしてみました！

学年・学科別保護者会が開催されました

～たくさんの保護者の皆様のご参加、ありがとうございました～



【就職指導委員長より】
高校生活最後の年となる3年生は、自己実現のために進路を決めることとなります。過日、開催されました「学年学科別保護者会」の中で、「社会情勢は右肩上がりになっています。高校生の就職については売り手市場と言われていますので、このチャンスを逃さないでください」とお話ししました。
生徒の皆さん、企業研究と自己の適性を照らし合わせ、このチャンスを是非活かしてください。

高校生活最後のキャリアガイダンス（3年生/勝負の時）



【就職指導部より】
5月10日(水)、3年生の就職希望生徒を対象に、キャリア教育（自衛官・警察官募集説明会、並びにハローワークから「就職の準備について」）を三部構成で実施しました。自衛官や警察官の方からは、世のため人のためになっている喜びを常に感じながら仕事ができる素晴らしさを、ハローワークの方からは、履歴書の書き方や

お辞儀のしかた・面接に臨む心構えなど、生徒たちは多くの知見を深めることができました。これを機に、情報科学部就職希望者191名全員が、来る就職戦線に打ち勝ってくれるものと信じております。



左の写真は
進学分科会の様子です。

【進学指導委員長より】
上記の就職キャリア教育と並行して、大学・短期大学・専門学校、総勢101校（約90名）の講師陣を迎え、3回にわたって進学分科会を実施しました。進学希望生徒238名は、それぞれが熱心に耳を傾け、進路決定のための心構えをしていました。